
1. Herr Sell berichtet, dass im Brachenfelder Gehölz Abholzungen von Knicks vorgenommen 
wurden. In diesem Zusammenhang wurde der dort abgelagerte Müll (u. a. Höhe Auwiesen) 
nicht mit entsorgt. 
 
Die Verwaltung wird sich der Angelegenheit annehmen und die Müllentsorgung vornehmen. 
 

2. Herr Sell berichtet, dass ebenfalls im Brachenfelder Gehölz Totholz von Bäumen entfernet 
wurde. Das "brüchige " Holz (Privatgelände) wurde jedoch nicht entfernt. Herr Sell sieht hier 
mögliche Gefährdungspotenziale. 
 
Die Verwaltung wird prüfen, welcher Einfluss hier geltend gemacht werden kann. 


